



► PSIM JOG-JA

Nyoman & Hendra Sudah Berlatih

JOGJA—Pemain PSIM Jogja 1 Nyoman Sukarja dan Hendra Wijaya sempat cedera di bagian kepala saat laga menghadapi Persekat Tegal akhir pekan lalu. Kini keduanya sudah mulai bergabung untuk menjalani latihan rutin menjelang dimulainya kompetisi Liga 2 2023.

Pada Kamis (31/8) anak asuh Kas Hartadi itu terlihat sudah mulai menjalani latihan pagi di Stadion Mandala Krida. 1 Nyoman Sukarja dan Hendra Wijaya pun tampak sudah bergabung meski sebelumnya sempat dikabarkan menjalani cedera serius.

Di laga pertandingan persahabatan melawan Persekat Tegal, penyerang 1 Nyoman Sukarja diketahui mengalami benturan dengan pemain lawan. Ia harus keluar lebih cepat di babak pertama lantaran mengalami luka sobek di bagian dahi. Hendra Wijaya pun serupa, ia mengeluh pusing saat berbenturan dengan pemain asing Persekat.

Pelatih Kepala PSIM Jogja, Kas Hartadi, mengatakan keduanya sudah pulih dan mulai menjalani latihan rutin. Kondisi keduanya disebut sudah sehat dan siap memulai laga perdana Liga 2 mendatang yang dijadwalkan berlangsung pada 11 September.

"Keduanya sudah tidak

apa-apa. Sudah sehat semua, kemarin itu cuma dijahit tapi sekarang sudah bisa aktivitas. Jadi untuk tampil di kompetisi mendatang mereka sudah siap," kata Kas, Kamis.

Pelatih asal Solo itu pun menyebut persiapan tim Laskar Mataram terus dimatangkan jelang bergulirnya kompetisi nanti. Dalam draft jadwal pertandingan Liga 2 2023 yang dikeluarkan PT LIB selaku operator pertandingan, PSIM Jogja akan bertemu dengan FC Bekasi City pada Senin 11 September mendatang di Stadion Mandala Krida.

"Untuk tim kita siap. Mau di grup mana pun. Paling penting jangan meremehkan lawan. Tim harus fokus, konsentrasi, dan kerja keras di setiap laga," ujarnya.

Di awal kompetisi sesuai draft jadwal yang kemungkinan besar akan menjadi jadwal resmi Laskar Mataram dua laga kandang akan dijalani. Setelah melawan FC Bekasi City, PSIM Jogja akan menantang PSKC Cimahi di Stadion Mandala Krida pada Sabtu 16 September 2023.

Kas mengaku draft jadwal yang dikeluarkan itu tidak menjadi masalah baginya. "Tidak ada masalah soal jadwal yang dikeluarkan, kami siap menghadapi Liga 2 2023 dengan target tampil maksimal," jelasnya.

(Yosef Leon)



Skuad PSIM Jogja saat menjalani latihan rutin di Stadion Mandala Krida, Kamis (31/8).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005